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我校召开关工委优质化建设均衡发展推进会

2023 年 11 月 30 日上午，我校关工委在红楼 217 会议室召开了

优质化建设均衡发展推进会。校党委副书记邓敏、党委常委副校长查

佐明，校关工委常务副主任吴俊生、副主任朱心行、秘书长戴苏明、

副秘书长徐福参加了会议。各二级学院（部）关工委负责人出席了会

议。校学生工作部（处）长、校关工委副主任董召勤主持了会议。

吴俊生首先代表校关工委向学校党委领导、各二级学院（部）长

期以来对关心下一代工作重视关心支持表示衷心的感谢。他简要回顾

了近几年来我校在推进关工委优质化建设均衡发展过程中的指导思

想、过程进展、方式方法和取得的成果。他以提高站位，增强使命感、

责任感；真抓实干，奋力推进优质化建设；突出重点，加强党建带关

建、讲师团队伍建设、“一院一品（特）”项目建设三个方面，对下一

步优质化建设均衡发展工作进行了部署，并就二级关工委优质化建设
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达标考核认定工作，提出了目标和要求。

查佐明副校长在讲话中，对近几年我校关心下一代工作取得的成

果给予充分肯定，向关工委老同志坚守和弘扬“忠诚教育、关爱后代、

无私奉献、务实创新”的“五老”精神，为助力青年师生成长成才作

出的贡献表示衷心的感谢。他强调，对新时代关工委工作的重大意义

的认识要再提高；对加强关工委工作内涵建设，推进优质化建设均衡

发展再发力；要认真贯彻落实上级文件有关精神，推进学校关工委优

质化建设均衡发展成果再提高。

会上，朱心行宣读了近三年来，我校关工委工作荣获省（部）级

以上奖项名单。


